

Unser neuer Lehrer Herr Neidl

Herr Neidl ist seit Februar der neue Referendar an unserer Schule. Er ist Lehrer geworden, weil er gerne mit Kindern zusammenarbeitet. Herr Neidl findet seine Ausbildung bei uns toll. Ihm gefällt besonders, dass wir Kinder viel Spaß beim Lernen haben.

Seine Lieblingsfächer sind Sport, Mathe und Sachkunde. Er isst gerne Spinatnudeln und mag Hunde und Schneeglöckchen.

Sein Lieblingsfilm ist „Fluch der Karibik“.

Wir wünschen Herrn Neidl ganz viel Freude bei uns an der GS Bermatingen!

Emily und Mathilda, 2a

